

第801号
 2018.8.21(火)

セセデトンポのための 民族教育セミナー2018

この度県内のセセデ同胞を対象にした教育セミナー「朝鮮半島の夢、ウリハッキョの夢」を開催することになりました。

統一に向けた情勢が劇的な変化を遂げる中、子供たちの教育をどうしていくかはいつになく重要な課題になっています。今回の講演会は特に現在のウリハッキョ学生の保護者と日本小学校在校生、未就学児童の保護者の方々を対象にしました。

今後、統一朝鮮で在日としての役割を果たしていく人材に育てることは現在の子育て世代には大きな関心事です。

会場では託児スペースを設けますので、子連れでの参加も大丈夫です。

また、「セセデ」ではないけれど興味があるという方の参加も可能なのでどうぞお越しください。

- ・日 時 8月26日(日) 午後1時30分～3時
- ・場 所 郡山市労働福祉会館
- ・講 師 朝鮮大学校 外国語学部准教授 李英哲先生
- ・参加費 無料
- * 問合せ先 024(922)3554 (総聯本部)

会津ふれあいコンサートへのお誘い

会津の同胞企業・会津清掃有限会社さんよりコンサートのお誘いを受けました。今回は日本ばかりではなく祖国の北、南また世界で活躍している在日同胞のスーパースター崔栄徳さん(金剛山歌劇団・チャンセナブ奏者)とSONGILさん(バイオリン奏者)のコンサートです。

他ではなかなか見ることのできないジョイントコンサートをこの機会にどうぞご覧ください。

9月1日(土) 午後5時開場 5時30分開演

会津若松市文化センター
 入場無料

今年の8.15あれこれ…

今年も県内の各支部では恒例のトンポ行事である8.15を祝う集いが行われました。中通地域は前回お伝えした通りですが、9日に行われるはずだった会津地域のモインは台風の影響を考慮して前日の夜に急きょ中止する決定をしました。支部役員たちは直前までみんなで決めたことだから少々雨が降っても強行しようと話していましたが、かなりの被害が予想されるとの報道を聞いて先月の西日本豪雨のようなことがあっては…と苦渋の選択で中止しました。

20日には浜通地域同胞たちの集いが行われました。去年に引き続き平分会長の店を貸し切って、料理の段取りはニョメンが受け持つという方式で地域の面々が集まって楽しいひと時を過ごしました。

いつものビンゴゲームも豪華な(?)賞品をめぐって大いに盛り上がりました。

そしてもう一つ、この夏県内を「統一旗」が駆け巡り、ここに統一を願う同胞たちの熱い思いが書きこめられました。始まった時には白地に青い朝鮮半島だけでしたが、現在は県内同胞たちのメッセージと共に大勢の方々の名前が書き込まれました。中にはハギハッキョで書き方を習ったばかりの子の名前も… この「寄せ書き統一旗」は今後「韓国」の統一運動団体へ送ることになっています。

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

13日(月)	0.098	17日(金)	0.096
14日(火)	0.098	18日(土)	0.096
15日(水)	0.099	19日(日)	0.104
16日(木)	0.092		

22	23	24	25	26	27	28
水	木	金	土	日	月	火
				教育セミナー		